

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 20. April 2008

Spätaussiedlerwoche feierlich eröffnet

Die „Deutsche Jugend Russland“ (DJR) hat heute gemeinsam mit der evangelischen Friedensgemeinde in das neue „Russlanddeutschenhaus“ am Bahnhof eingeladen, um das umfangreiche Programm rund um das Thema Spätaussiedler und Russlanddeutsche zu präsentieren. Höhepunkt des Festes war die Einweihung der Halle, die Hans Günther Zach vor einiger Zeit dem Verein „Deutsche Jugend Russland“ zur Verfügung gestellt hat.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de